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CONSEJO DISTRITAL DRAFE 
 

ACTA No. 8 de ___, 2021 
 
 

SESIÓN: EXTRAORDINARIA  
 

FECHA: 06-09-2021 
 
HORA: 6:00 PM 
 
LUGAR:  Sesión virtual GOOGLE MEET   https://meet.google.com/utf-tpnz-zni?hs=224 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA: 
 

Nombre Cargo  Entidad /SECTOR Asiste Observaciones 

Sí No 

WILMAR PEREZ PRESIDENTE JUVENTUD X   

JOHN F. LOPEZ 
 

CONSEJERO ETNIAS X   

ALBERTO 
VARGAS 

CONSEJERO PERSONA MAYOR X   

FERNANDO 
JIMENEZ 

CONSEJERO COLECTIVOS/ 
ESAL 

X   

BLANCA 
RODRIGUEZ 

CONSEJERA CLUBES Y 
ESCUELAS 

X   

RICARDO E. 
AREVALO G. 

CONSEJERO JUNTAS ACCION 
COMUNAL 

X   

JOSE A. CRUZ CONSEJERO PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

X   

RAUL VASQUEZ CONSEJERO EDUCATIVO X   

DANIEL 
GONZALEZ 

DELEGADO ALCALDIA LOCAL  X   

OLGER FORERO DELEGADO S.C.R.D.  X  

FIDEL CASTRO DELEGADO IDRD X   

https://meet.google.com/utf-tpnz-zni?hs=224
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SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre Cargo  Entidad 

JOHANA RIVERA 
OSORIO 

SECRETARIA 
TÉCNICA  

IDRD 

 
INVITADOS:  
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

DANIEL ROJAS  REFERENTE IDPAC X   

      

 
OTROS ASISTENTES A LA SESIÓN: 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

      

      

 
Teniendo en cuenta que es una sesión virtual se realiza programación y citación a través de 
correo electrónico y grupo de WhatsApp donde se hace énfasis en los tiempos que tiene cada 
uno para intervenciones y demás temas operativos que se vayan dando en la sesión.  
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ORDEN DEL DÍA:  
 

Siendo las 6:00 PM de hoy lunes 06 de Septiembre de 2021 se procede a dar inicio a la cuarta 
reunión Extraordinaria del DRAFE de Suba, para lo cual la secretaria técnica solicita el aval  para 
proceder a dar lectura del orden del día y ponerlo en consideración para su aprobación: 

ORDEN DEL DIA: 

1. Llamado a lista y verificación de quórum 
2. Lectura y aprobación del orden del día 
3. Asesoría laboratorios cívicos y comité de rúbrica en el marco de presupuestos participativos 
(Invitado  IDPAC) 
4. Delegado comité de Rúbrica 
# Varios 
# Compromisos 
 

DESARROLLO DE LA SESION 
 

1.   Llamado a lista y Verificación del quórum. 
 
 

NOMBRE SECTOR ASISTE (SI / NO) 

JOHN F. LOPEZ ETNIAS SI 

ALBERTO VARGAS PERSONA MAYOR SI 

FERNANDO JIMENEZ COLECTIVOS ESAL SI 

BLANCA RODRIGUEZ CLUBES Y ESCUELAS SI 

EICARDO AREVALO JUNTAS ACCION 
COMUNAL 

SI 

JOSE A. CRUZ PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

SI 

WILMAR PEREZ JUVENTUD SI 

RAUL VASQUEZ EDUCATIVO SI 

DANIEL GONZALEZ ALCALDIA LOCAL NO 

OLGER FORERO SECRETARIA CULTURA, 
RECREACION Y DEPORTE 

NO 

FIDEL CASTRO DELEGADO SI 

Con presencia de OCHO  (8) consejeros, UN (1) delegados (IDRD y SCRD) se constituye 
QUORUM DELIBERATORIO Y DECISORIO. 
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2. Aprobación orden del día. 
 
Se pregunta por parte de la secretaria técnica a los consejeros y delegados si aprueban el orden 
del día propuesto, ante lo cual manifiestan estar de acuerdo. 
 
3. Asesoría  laboratorios cívicos y comité de rúbrica en el marco de presupuestos 
participativos (Invitado  IDPAC) 
 
Presidente Wilmar Pérez., da la bienvenida al referente del IDPAC y resalta la importancia de 
ampliar la información en cuanto al tema de laboratorios cívicos para poder trabajar como DRAFE. 
 
Daniel Rojas., Referente del IDPAC., la idea del día de hoy en una conversación previa que ya 
había tenido también con el Presidente DRAFE, también con el sector alrededor de la clip es 
poder establecer un diálogo con ustedes con relación a lo que significan los laboratorios en la 
construcción de propuestas ciudadanas y mirar si ustedes están de acuerdo, tienen la voluntad 
del compromiso para poder llevar a cabo un proceso de construcción de propuestas colectivas 
por parte del DRAFE en términos del deporte para la localidad de suba, el objetivo fundamental 
es poder presentar una rutas que van a existir para el ejercicio de la construcción de propuestas 
y poder mirar de qué manera. Y podemos concertar algunos espacios que yo creo y considero 
que desde el DRAFE y pues la legitimidad y lo que representan podrían posicionar en la localidad 
y Así mismo puedes resolver algunas dudas, inquietudes o llegar a los acuerdos que se tengan 
que llegar , quiero recordar que pues al DRAFE ya le había hecho un ejercicio de presentación 
de presupuestos participativos en unas sesiones anteriores, lo que significaba, La formulación de 
las propuestas lo que significaban los tiempos, entonces no voy a enfocarme en eso, sino más 
bien voy a enfocarme precisamente en lo que significa el ejercicio de las construcción de las 
propuestas ciudadanas, que es la coyuntura en la que estamos y que efectivamente, pues que 
es necesario poder generar ahí como algún tipo de ruta o de plan que podríamos desarrollar. 
(comparte pantalla) 
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Hasta el día 26 de Septiembre es el plazo que se estipulo para la construcción y registro de 
propuestas ciudadanas en este momento y ahorita lo vamos a identificar un poco, la plataforma 
ya está habilitada para que se pueda hacer y en la alcaldía local también, pues existe un espacio 
presencial para poder realizar este proceso de construcción de propuestas. Ciudadanas Qué es 
importante un poco , reconocer los espacios que desde la institucionalidad estamos 
predisponiendo para que ustedes puedan tener un fortalecimiento, en saber cómo se construyen 
las propuestas y Por otro lado, algo que creo que es muy especial y muy importante es cómo se 
motiva a que se construyan propuestas de forma colectiva y que en últimas el ejercicio no termine 
siendo sin que eso no sea legítimo, pues muchas personas con ideas comunes, pero escribiendo 
propuestas diversas y que de pronto no existe una cohesión, en este caso del sector deportivo. 
Para este propósito, desde la administración local, o sea, desde la escala local, se ha dispuesto 
básicamente de 3 escenarios, que son donde la ciudadanía puede pasar o puede construir el 
proceso de fortalecer. El primero tiene que ver con algo que desde la alcaldía local denominan el 
suba Camp Que básicamente es un curso corto donde la ciudadanía, alrededor de unas sesiones 
virtuales, va a poder lograr comprender en qué consisten los presupuestos participativos. ¿Cuáles 
son las variables que se necesitan? Para construir una propuesta ciudadana y adicionalmente a 
eso van a tener la posibilidad de tener un diálogo con el sector, que en este caso, pues por 
ejemplo sería el IDRD para poder determinar, pues si esas propuestas ciudadanas están acordes 
a lo que significan los criterios de elegibilidad, ese proceso del Suba Camp y todo el proceso que 
está alrededor de ese laboratorio, porque es un laboratorio, donde las personas se forman, 
construyen las propuestas ciudadanas, las socializan de forma conjunta entre las personas que 
participen, va a tener una un medio de participación y es por medio de la inscripción de un 
formulario el día de hoy. No sé si de pronto usted ya lo conozcan algunos ya se los habíamos 
enviado, se los envío yo personalmente a su Whatsapp, entonces en ultimas un ciudadano o una 
ciudadana que quisiera poder fortalecer la escritura de su propuesta, quisiera conocer muy bien 
lo que significan los criterios. De elegibilidad, quisiera que alguien también le pudiera tener una 
retroalimentación, puede el Suba Camp está abierto, las primeras sesiones que se van a tener 
van a ser los días 8 y 9 de septiembre miércoles y jueves, donde aquellas personas que se 
inscribieron en ese formulario van a recibir en su correo electrónico un link de zoom y ya en la 
misma dinámica que del desarrollo del proceso, pues se darán cuenta de las siguientes sesiones. 
Que básicamente será casi una sesión por semana de aquí a que se complete de 3 semanas que 
quedan, hay 3 semanas exactas que quedan de días hábiles, osea 15 días hábiles, 3 fines de 
semana, pues las personas pueden estar en ese proceso y pasar por ese proceso. Yo creo que 
es importante que ustedes desde el DRAF y pues en su representación y demás puedan pasar 
por esa ruta, esa primera ruta que corresponde al Suba Camp, Una segunda ruta que existe y se 
dispuso fue el ejercicio de presencial , para lograr que los territorios, en este caso llamémoslo los 
barrios, las u pesetas, pudieran generar un espacio de encuentro y de construcción de propuestas 
ciudadanas que esto lo denominan el participa Fest, en esos festivales que se van a hacer en los 
distintos territorios, La idea es que a través de los ejercicios lúdicos y pedagógicos, las personas 
puedan acercarse en la cercanía efectivamente, de lo que significa su salón comunal o su parque. 
Y demás y conozcan en qué consisten los presupuestos participativos y estamos mirando y 
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afinando un poco los temas metodológicos para que esos escenarios, también las personas, pues 
se pongan de acuerdo y construyan propuestas. Estos escenarios pues van a estar saliendo, Se 
van a realizar los fines de semana que quedan y van a ir saliendo algunas convocatorias muy 
precisa sobre los espacios. Ustedes no sé si asistieron, pero el día de ayer estuvieron en el 
Fontanar del río, ahí pues yo también pude estar y se hizo todo el ejercicio como  a través de 
dinámicas distintas, que las personas comprendan. Pues la importancia de participar y en los 
otros, pues como les digo, se tiene el interés de que se puedan construir propuestas también de 
forma territorial. Esto, efectivamente, también puede estar llamado a que ustedes participen 
porque, pues ustedes también hacen parte de un territorio, de un barrio de más cosas y 
efectivamente los que se coloquen, pues siempre hará ver distancia entre unos y otros, pero la 
idea es que se está mirando para que haya una representación de la UPZ y que efectivamente, 
las personas puedan participar de esas como la segunda ruta que existe en términos territoriales. 
Esa segunda ruta también va a estar acompañada de unas asesorías virtuales que va a realizar 
en la alcaldía local con relación a unas temáticas específicas donde se va a definir por ejemplo, 
Unos días para el desarrollo de asesorías virtuales, Los días lunes de 5 a 7 de la noche, de aquí 
hasta el 26, pues ya no contando hoy, pero los lunes va a estar el tema de ambiente y animales, 
Los martes va a estar el tema de participación ,los días miércoles de formación empresarial y 
productiva, los días jueves de  convivencia ciudadana, confianza y seguridad , los días viernes 
de parques donde hay alrededor del ejercicio virtual se va a tener es la participación de las 
personas de las oficinas de la alcaldía local y un poco tipo tutoría Universidad, se va a poder tener 
la oportunidad de hacer un intercambio con las personas que ahí estén en la reunión sobre los 
criterios de elegibilidad y demás, este son como la segunda ruta que existe en el espacio de la 
construcción de propuestas que hay  una tercera que creo que es la que está llamada a que 
podamos concertar y trabajar, y son todas aquellas iniciativas que se tengan desde las instancias 
de participación, desde los procesos. Organizativos y demás, para que querer construir 
propuestas de forma colectiva. Es decir, el DRAFE quiere realizar un proceso también paralelo 
donde convoca a la ciudadanía para poder mirar qué temas, intereses o propuestas de forma 
colectiva. El DRAFE podría recoger para postular propuestas que intenten recoger, pues las 
distintas ideas que tienen distintos procesos deportivos aquí en la localidad, este proceso ya lo 
está realizando las mujeres, el colectivo de mujeres tiene un proceso fuerte de trabajo de 
construcción colectiva con las personas mayores también ya se está desarrollando, si se espera 
a mirar, si desde el sector cultura también lo van a hacer y también se está mirando desde el 
sector ambiental, para ver cómo se puede realizar, entonces, como ustedes se dan cuenta, pues 
existen distintas posibilidades y en ultimas ustedes, como consejeros y consejeras, podrían 
participar del Suba Camp. creo que ya de pronto algunos se inscribieron, pero la propuesta pues 
que les tenemos, hoy es mirar. Precisamente, como desde el DRAFE se puede materializar esa 
tercera vía que le llamo yo y es como el DRAFE, si así lo quiere desarrollar un proceso también 
propio con un acompañamiento en las instituciones para el desarrollo del ejercicio de los 
presupuestos participativos en este momento creo que ahí habría como unas primeras cosas que 
se tendrían que definir. Yo hice algo como un marco más bien lógico, muy sencillo sobre lo que 
creo que podrían ustedes de pronto definir de la mano de nosotros desde el IDPC, porque eso es 
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lo otro. Estas apuestas, pues salen desde la Alcaldía local, efectivamente cuentan con el apoyo 
del IDPAC y otras instituciones pero también desde el equipo territorial IDPAC, creemos que hay 
que fortalecer esas terceras vías que hay, que son procesos en los barrios, organizaciones que 
quieran realizar un procedimiento autónomo, de construcción de propuestas. 

 

Lo primero es que yo creo que hay que tener una voluntad Y definición de la apuesta colectiva 
del DRAFE, es decir que ustedes tomen la decisión y digan si como DRAFE queremos el interés 
de en el marco de nuestras competencias, convocar a la ciudadanía y poder construir esas 
propuestas, lo otro pues mirar qué tipo de propuestas quieren construir colectivamente y cuántas 
versus las metas que existen ahorita en el plan de desarrollo de lo que tiene que ver con el tema 
deportivo, que creo que hay una. cuando uno analiza todo el bagaje de las metas, pues lo que 
ese sector cultura, deportes, mujer, un poco desarrollo económico, que quedó solo con una meta, 
pues son los sectores como más llamados a poder tener bastante posibilidad de incidir en el 
ejercicio. Por otro lado, pues hay que definir un poco esos espacios de construcción colectiva, es 
decir, ¿si hay una apuesta por qué? el DRAFE lidere un ejercicio. Hay que mirar cómo logramos 
generar unos espacios de encuentro. Pueden ser presenciales o virtuales donde se convoque a 
más personas que estén interesadas en aportar a esas esas propuestas y mirar un poco el modelo 
de cómo sería entonces espacios de construcción de aquí a las 3 semanas que tenemos, y pues 
ahí yo hacía como un pequeño como de pronto propuesta, y es una primera general donde el 
DRAFE convoque a distintas expresiones deportivas y de pronto, una segunda en donde se 
dividan por mesas temáticas y de ahí salgan unas propuestas que el mismo DRAFE pues va a 
liderar, inscribir y posicionar para que sean las que queden y se desarrollen el otro año, y por otro 
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lado, pues se necesita también unos compromisos , Que yo había hablado de algunos que pronto 
podría estar como el tema de la convocatoria, como el tema de que en el liderazgo del DRAFE y 
de los consejeros y las consejeras también este liderar la construcción de las propuestas con los 
insumos de la ciudadanía y que y que eso en últimas da que no es un ejercicio institucional, sino 
que es un ejercicio de liderazgo del DRAFE con acompañamiento de la institución y que y que 
considero que es muy legítimo tanto para fortalecer al DRAFE como para lo que significa el 
deporte en la localidad.  

yo analizaba las propuestas que quedaron algunas del tema de presupuestos participativos para 
este año y yo creo que el deporte, por ejemplo en este caso , pues para la localidad de las metas 
que se plantean, creo que sí pueden tener una discusión es cómo localidad que no sean discusión 
tan segmentadas, tan fragmentadas y que en últimas, pues eso permite que la discusión de la 
democracia, es decir, que la gente pueda votar, tenga también una cualificación porque hay 
personas cuando uno va a un barrio, por ejemplo, y yo les doy el ejemplo al barrio del Rincón, ya 
que estamos trabajando con algunas juntas de acción comunal. Entonces dicen, si nosotros 
queremos deporte para nuestro barrio, pero un poco el contenido de esa propuesta mucho más 
desarrollada. ¿De qué tipo de actividades? Deporte que tipo de acciones en verdad puede 
fomentar una verdadera práctica para los niños y las niñas, jóvenes, etcétera. Pues no está muy 
desarrollado, en cambio, ustedes como representantes del DRAFE que si tienen un bagaje mucho 
más desarrollado cada  uno pues desde su  expresión, ya sea disciplina o desde su forma 
organizativa, club y demás que creo que es muy importante posicionar esas propuestas, aquí les 
estoy mostrando un poco la plataforma, cuando uno mira en la plataforma; 
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Cuando se escoge el tema salen las metas que están en cultura recreación y deporte, en el caso 
de deportes esta la meta de vincular a 20.000 personas en la actividades recreo deportivas que 
vuelva a entrar otra vez en el ejercicio de presupuestos participativos y deformar a 7.000 personas 
en los campos deportivos, es decir, actividad de recreo-deportivas, en formación deportiva, 
cuando uno le da alguna de estas, por ejemplo, la de 7001, lea la pregunta orientadora, y hay 
unas preguntas marco que plantea como la persona podría diseñar la propuesta, que creo que 
es muy estratégico a la luz de eso que sería la construcción colectiva. ¿Que acabo de enviar la 
pregunta es, cuáles son las disciplinas deportivas que harán parte de la propuesta de formación 
y cuál será la metodología y duración del proceso de formación? Un poco esa discusión que se 
tenía frente a cuál es la mejor forma en que la administración pueda invertir los recursos en 
términos de lo que significa la formación deportiva. Se escoge el título. ¿En qué consiste la 
propuesta? ¿Como aporta la localidad esa propuesta? ¿Cuál es el impacto que tiene la 
propuesta? Porque es innovadora la propuesta y las actividades que se desarrollen dentro de la 
misma y aquí ya viene un poco de ubicación. Población beneficiada y alguna otra información 
adicional que se quiera realizar con relación a la propuesta ciudadana.  

 

El referente del IDPAC finaliza  su presentación socializando la plataforma el paso a paso a seguir 
para registrar propuestas e indica que ya se encuentra activa para poder realizar el proceso e 
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informa que la ciudadanía de la localidad va a participar, ya sea en lo territorial la alcaldía va a 
hacer las sesiones o ya sea en el SubaCamp va a ser el proceso virtual que ya comienza esta 
semana, e invita al DRAFE a construir propuestas colectivas y ponerse de acuerdo para definir 
mecanismos para convocar a la ciudadanía para recoger la información, escribir propuestas 
indica que es una oportunidad para poder acrecentar más Legitimidad, visiones positivas hacia 
el mismo DRAFE y también hacía el papel que como consejeros y consejeras realizan también 
lo pueden hacer de forma individual, aportará unas propuestas que tengan un poco de una visión 
más local. De lo que debería ser la discusión sobre el deporte y los recursos públicos del deporte 
como localidad.  

Daniel Rojas pregunta al DRAFE si están de acuerdo o quieren sumarse en este ejercicio de 
construcción colectiva tendrán un acompañamiento de las instituciones IDRD , IDPAC y con la 
Alcaldía también contar para mirar cómo sacarlos adelante.  

 

Presidente Wilmar Pérez., Invita a los consejeros a dar su opinión frente a la propuesta de 
construir colectivamente e indica que en el plan de acción también quedo estipulado presentar 1 
propuesta cada consejero desde su sector. 

Alberto Vargas, consejero persona Mayor., manifiesta que para que haya una efectividad real las 
personas que hacen las propuestas  pudieran servir de enlace en el proyecto, les paguen algo 
simbólico, pero que la idea central no se pierda. Que el fenómeno se está presentando ahorita. 
Sí, de todas las propuestas de oportunidades que se presentaron las unieron y entonces se hace 
una gran propuesta, así sale varias propuestas de capacitación y cuando se llega a desarrollar la 
propuesta, pasa que se contrata a una Universidad y queda abierta y  las personas que iniciaron 
con la propuesta prácticamente quedan por fuera, quedan marginadas entonces Me gustaría 
mirar a ver qué posibilidades hay de que todo esto que se vivió en el pasado, las podemos 
transformar. Sí propone la alcaldía, cómo lo vamos a hacer desde el  DRAFE estaba proponer a 
la Secretaría de Cultura Recreación y deporte que se fijen unos porcentajes. Porque a unas 
localidades  les fue muy mal, entonces sacaron. Pues, será una gran votación y cuando llegó la 
hora de repartir la torta no les dieron absolutamente ningún espacio, entonces esa experiencia 
nos ha puesto las alertas sobre la mesa. Entonces necesitaríamos tener las cosas un poquito 
más consolidadas, claras viendo de que cuando se habla de la participación de 20000 deportistas 
y capacitación 17000 y esto sí y ahí estaríamos desvinculados de Cultura o como sería ahí, a ver 
si Daniel tiene la respuesta para poder nosotros entra a mirar bien a fondo y desde un contexto 
más real de la situación y cerramos algunas propuestas para la administración y para llevarla a 
la parte del distrito, para mirar a ver cómo defendemos el presupuesto del deporte para que no 
se preste para lo que ha pasado en otras localidades aquí, pues no se ha desarrollado toda la 
parte del deporte, pero no sabemos qué presupuesto y ahorita para ir para que desarrolle en 
estos 3 meses que le quedan, todo lo que está pendiente de este año. No se sabe, no tenemos 
cifras y no sé si ya firmaron el Convenio entre la administración local y el IDRD pero las 
experiencias vividas, y Adicionalmente, le quería contar a todos los compañeros que dentro del 
plan de acción que se fijó para este año. Entonces se  solicitó que el IDRD Contratara a unos 
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especialistas para hacer la formulación de los procesos para ayudar a consolidar y trabajar en 
unidad con las alcaldías locales, Para tratar de que los procesos y lo que se presente tengan una 
coherencia, tengan un  futuro y están con unos objetivos de una de las misiones para que en 
verdad sea para el desarrollo y el bienestar de los del deporte. Entonces quería decirle eso a 
todos ahí van a ver unas personas que van a ayudar a hacer redes y van a Logotipos y todo lo 
que se necesite. Estamos en la construcción del manual de. Ya sé está reglamentado. Ya 
contrataron las personas, ahora se le da esta, se va a hacer el manual de reglamentación para la 
participación y pues yo hablaré con el Presidente o eso para que esa persona venga, se reúna 
con Daniel y se reúna con nosotros y ya tendríamos el apoyo de la persona que contrataba. En 
la planeación, el IDRD las propuestas sean mucho más visibles serán mucho más proactivas y 
podamos llegar a unos resultados, realmente que favorezcan y que den desarrollo y despliegue 
al deporte en la localidad. 

 
Johana Rivera, secretaria técnica del DRAFE., pregunta a Daniel si el DRAFE decide construir la 
propuesta colectiva esta se subiera a través de la misma plataforma que las propuestas 
individuales. 
 
Daniel Rojas., IDPAC., Da respuesta al consejero indicando que el construir propuestas no 
implica participar contractualmente en las mismas, es decir. Ustedes saben que el desarrollo de  
la ejecución de las propuestas son muy diversas, de acuerdo a las metas del plan de desarrollo. 
hay algunas metas como las de culturales, donde efectivamente las organizaciones culturales 
recibieron directamente al recurso y lo van a ejecutar. Hay otras, como la de deporte, que va a 
ser a través del IDRD, hay otras de mujeres donde va a ser una convocatoria amplia para que las 
mujeres contraten, ingresen y demás, decir la discusión de la contratación no está ahorita sobre 
la mesa  en el ejercicio del  diseño de las propuestas. Porque no puede estarlo por ley. Es decir, 
uno no puede mirar un año antes quién va a participar en las propuestas que hasta ahora está 
pasando por presupuestos participativos, entonces creo que si es claro que si el objetivo es mirar 
si y que es legítimo. 
puede asegurar eso, lo que yo puedo decirles que en el marco de la experiencia de lo que sucedió 
este año es y se buscó, cómo hacer que las personas proponentes puedan estar involucradas de 
una u otra manera no necesariamente todas querían ser contratados, pero de una u otra manera, 
si se busco eso. Yo supongo que eso va a seguir, pero no es resorte de el inicio para pensar. 
Vamos a construir propuestas con el DRAFE para saber si van a incluir personas. Que puedan 
estar en ese proyecto, o sea, no es discusión porque nadie la puede resolver, pero creo que el 
antecedente es que si se tiene en cuenta a las personas y ahí me meto con la otra persona con 
la otra pregunta que usted hacía era con relación, por ejemplo, a quienes estaban teniendo un 
diálogo con la ejecución, Por ejemplo, en este caso, las personas proponentes de los proyectos 
que quedaron para la ejecución con el IDRD efectivamente tienen que estar. En el seguimiento y 
en el diálogo con el IDRD ¿Cómo va a desarrollar esa acción?, porque efectivamente quienes 
están son las personas proponentes en este caso, pues sería Ustedes como DRAFE, quienes 
podrían estar ahí sentados en el proceso y lo otro, que su merced me dice. ¿Sobre el presupuesto 
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a mí me inquieta un poco, Porque cada meta del plan de desarrollo tiene su plata por separado? 
Y aquí hay que recordar que el año pasado, en el ejercicio de la fase 1 de presupuestos, cada 
una de estas metas, las personas voto para saber cuánta plata le quedaba a la meta, ya a partir 
de este año, o sea, el año pasado, era la única vez que se votaba para saber cuánta plata le 
quedaba. Distribuían los cuatro años ya la plata quedó distribuida en los cuatro años de acuerdo 
a ese porcentaje que se dio de la votación que se dio el año pasado es ahí cuando 1 mira, y esto 
lo estoy sacando todo de la plataforma, todo sale de la plataforma uno se da cuenta que para 
deporte está vincular 20.000 personas en actividades deportivas, hay $1.080.000.000 millones 
que tienen que impactar a 5000 personas y para formar a 7.000 personas en los campos 
deportivos hay $311.000.000 millones para formar 1750 personas. Los proyectos de Cultura 
tienen plata separada, Entonces hay se da cuenta que los recursos están diferenciados. 
Entonces, claro, normalmente el sector yo creo que el sector se le dice cultura, recreación y 
deporte, porque en términos administrativos, pues están ahí. El IDRD hace parte del sector de la 
Secretaría de Cultura, aunque es un Instituto autónomo, pero hace parte del sector, pero también 
es saber qué pues hay unos recursos separados para el tema deportivo. Que son los que van a 
estar sujetos al ejercicio de presupuestos participativos. Entonces, hay una diferencia frente a 
eso que yo creo que no es, o sea no es que estén en el mismo, no es que se diga una vez que la 
alcaldía este año lo va a dar. Masa, cultura, deporte, eso ya está definido por los votos de 
comienzo de año. Qué pues sí quedaron también buenos votos en temas deportivos y si no que 
ya ahorita es el contenido de cómo se van a desarrollar. frente a lo que decía Johana, todas las 
propuestas se inscriben por la misma plataforma. 
 
Alberto Vargas, consejero persona Mayor., pregunta El presupuesto que está ahí, sí. Porque va 
a cubrir una una cantidad de personas más, va a tener más opciones, o sea, va a haber más más 
dinero para incluir más participación. ¿O cómo funcionaría y por qué? ¿Es que tenemos 7000 
deportistas? Algo así entiendo, iba a ser para los cuatro años. ¿Entonces, de pronto, nosotros 
presentamos hoy una propuesta, se gasta la plata y el año entrante cuando queremos darle 
continuidad, ya no tenemos el dinero, entonces cómo sería el manejo?  
 
Daniel Rojas., IDPAC., explica que la meta esta estipulada por cuatrenio y muestra la plataforma 
donde indica la meta y la magnitud y explica que hay plata por separado por año. 
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Blanca Rodriguez., Consejera escuelas y clubes., pregunta si el DRAFE debe presentar una sola 
propuesta o una por sector, y La segunda pregunta es si son 5000 personas anual, verdad? Esa 
es la segunda pregunta que no entendí que sea por sector, Si se van a beneficiar como los 5000 
me preocupa es porque, por ejemplo, si se hace básquetbol y otros quieren piscina y otro de 
patinaje, entonces como sería, una propuesta muy integral que se tendría que presentar del 
DRAFE  o si tenemos autonomía, los sectores. 
 
Luis Fernando Jiménez., consejero ESAL., no es no es obligatorio hacer un ejercicio del DRAFE 
primero, segundo, veo que cualquier método, el que se haga la participación es efectivo. También 
veo eso. Lo de los partícipafest y todo pues también es de la voluntad de cada persona que pueda 
hacerlo. Eso no es obligatorio tampoco, yo creo que, pues como Consejo no sé si sea viable 
hacer este ejercicio, pues una cosa es participar en un tema de fortalecimiento a organizaciones 
donde nosotros participamos y nos vamos a fortalecer como instancia de participación y otra cosa 
es hacerle el trabajo a las organizaciones, a las instituciones, porque nosotros siempre vienen. 
Nos buscan, nos usa, pues sí hicimos el esfuerzo y muy bacana y muy bonito, pero pues al final 
no hay nada, entonces pues no sé, yo creo que para mí es más, más prudente y más viable, pues 
que cada uno presente sus propuestas como sector y convoque a su propia comunidad y haga 
el ejercicio.  
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Presidente Wilmar Pérez.,. Invita que participen y hacer propuesta colectiva o también que desde 
cada sector presenten su propuesta. 
 
Alberto Vargas, consejero persona Mayor., propone se unan esfuerzos prioricen sectores y que 
haya unión para que presenten 2 0 3 buenas propuestas que cubran todos los sectores y tratar 
de proponer un festival de fin de año o una buena actividad a nombre del DRAFE. 
 
José A. Cruz consejero personas con discapacidad., de acuerdo con don Alberto que se presente 
una buena propuesta que incluya todos los sectores y genere un impacto en la localidad, y 
pregunta si pueden presentar su propuesta de forma individual. 
 
Daniel Rojas., Referente del IDPAC., informa que todas las personas pueden presentar sus 
propuestas a nivel individual y colectivo , y pueden presentar todas las que quieran no hay 
ninguna inhabilidad para presentarlas o un mínimo , como decía don Fernando no es obligatorio 
que participen de los laboratorios es ver la posibilidad de recibir un apoyo u orientación para 
presentar las propuestas y si quieren realizar un proceso colectivo las instituciones los apoyan 
para que puedan fortalecer su proceso de liderazgo , invita a realizar un trabajo conjunto para 
que conozcan como hacer las propuestas y puedan articularse con las instituciones para realizar 
propuestas desde el DRAFE. 
 
Fidel Castro, delegado IDRD, invita al consejo que participen de los laboratorios cívicos para que 
puedan aprender a formular de la mejor manera esas propuestas y que se trabaje conjuntamente. 
 
Johana Rivera, secretaria técnica del DRAFE., pregunta al consejo si están de acuerdo con 
presentar propuestas coletivas 
 
José A. Cruz ., consejero personas con discapacidad., indica que tienen un gran compromiso con 
la comunidad y que cada sector puede presentar las propuestas que deseen , propone sacar 
propuestas macro ,que tengan gran impacto dentro de la comunidad deportiva y reconocimiento 
del sector DRAFE. 
 
Luis Fernando Jiménez., consejero ESAL., Pregunta si para el comité de rúbrica se escoge un 
representante del DRAFE Y una aclaración y es que obviamente hay una responsabilidad con 
nuestros sectores, pero por lo menos el ejercicio de la participación. No limita la participación no 
me está diciendo a mí, si no lo hace así o si no lo hace con nosotros, no es participación porque 
el mismo ejercicio hace que esto se amplíe. Si se fortalezca en el sentido de que cada uno puede 
ejercer su liderazgo, con o sin o sin el trabajo del del Consejo, Ahora si esto es un proceso que 
tiene que liderar la alcaldía local, pues ya esta es la primera, o sea, yo no he escuchado que la 
persona de la alcaldía local este acá motivando. este este trabajo que se está haciendo siempre 
ahí  el IDPAC, pues no sé cual es el tema ahí, pero bueno sería bueno escuchar la alcaldía que 
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también nos. pues sí me gustaría ir pronto a escuchar quienes que lidera este proceso, que creo 
que es la alcaldía local, pues para saber cómo podemos como DRAFE y puedes hacer el ejercicio 
pues o sea, también es bueno escuchar. ¿Escuchar ese tema porque, pues obviamente vamos 
a incidir sobre un presupuesto local y pues lo otro, pues lo que digo ,el hecho de que no lo 
hagamos como instancia, que eso pues no tiene que ser camisa de fuerza, pues no quiere decir 
que no estemos o no estemos trabajando en nuestro liderazgo y no estamos haciendo las cosas, 
sencillamente vuelvo y repito en  el ejercicio que se iba a hacer este año, que va a ser el IDRD 
de este año, a nosotros ni siquiera nos dijeron, venga a DRAFE, sentémonos a formular, ni 
siquiera las personas que hicieron sus propuestas  entraron a formular, pero pues a nosotros no 
nos dijeron, Independiente de que de que el presupuesto se lo haya ganado don  Alberto del 
torneo de El festival Decembrino del Fontanar o Daniel Rojas  la Boli Rana o Wilmar Pérez o 
Doña Margot la Cronoescalada, no sé, pero quiero que entendamos este eso, que el DRAFE es 
un órgano asesor y consultor de la inversión local y en los temas de formulación y políticas, y en 
esos temas de los del año pasado al DRAFE no lo llaman a decir, Venga, tenemos, Ganaron 
estos presupuestos participativos. denos línea, ayúdenos a formular, entonces, por  eso es algo 
que yo voy y me refiero de que ahora sí hay venga DRAFE, porque necesitamos que la gente se 
inscriba a los presupuestos, porque necesitamos que la gente Participe en los presupuestos, 
entonces yo quiero que tengamos en cuenta estos dos aspectos y que no tomemos a la ligera de 
que hay, si todo es bonito y todo es amor, cuando uno tiene que tener en cuenta no solamente el 
antecedente presente y las cosas que se van a dar aquí para arriba, entonces pues. Dejó esa 
consideración y no es que no quiera asumir el liderazgo con el resto de los compañeros. 
 
Daniel Rojas., Referente del IDPAC., informa que se esta haciendo es una propuesta para que 
como instancia DRAFE se puedan fortalecer , y es muy respetable la decisión que se tome 
igualmente como ya lo había manifestado se pueden presentar propuestas individuales era un 
poco más motivación de poder mirar como el DRAFE, como un espacio de representación local. 
Puede ejercer, pues ese rol local de generar las propuestas. 
La elección del representante del comité de rubrica la pueden hacer independiente de que 
participen o no por otro lado informa que las Instituciones pueden motivar a la ciudadanía y a las 
instancias de participar en este proceso ya que así lo  indica la circular. Pregunta al consejo si 
hay sectores interesados para saber  y apoyar este proceso. 
 
Johana Rivera, secretaria técnica del DRAFE., informa al consejo que el referente de IDPAC se 
encuentra motivando para que ustedes como instancia aprovechen estos espacios y participen,se 
construyan propuestas , con el acompañamiento y orientación de las instituciones , es una 
propuesta que se está realizando, no únicamente aquí a este Consejo local DRAFE, como lo 
mencionaba Daniel, también están en otras instancias de participación , hay varias Consejo local 
de la bici donde se están también llevando a cabo, precisamente con el fin de motivar y que 
presenten propuestas conjunta. Pero como dice el delegado Daniel y don Fernando, 
efectivamente no es una obligación. Ustedes pueden participar individual y colectivamente. 
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yo quisiera presidente, si usted me permite proponerles someter a votación este tema, si ustedes 
están de acuerdo. Presidente Wilmar y que cada consejero de su opinión si participan como 
DRAFE y presentan una propuesta colectiva independiente que cada sector también presente 
sus propias propuestas. 
 
Blanca Rodríguez, consejera Escuelas y Clubes., invita al DRAFE a participar que trabajen en 
unión y presenten una propuesta integral y trabajar en beneficio de la comunidad, ponerse la 
camiseta como DRAFE que sea un trabajo en equipo por la comunidad. 
 
Presidente Wilmar Pérez.,. está de acuerdo con la consejera y que se realice la votación para 
escuchar a todos los consejeros y solicita cordialmente al consejero Fernando no mencionar 
nombres propios en los ejemplos que cite.  
 
José A. Cruz consejero personas con discapacidad., de acuerdo con la votación para saber que 
sectores quieren participar colectivamente. 
 
Raùl Vasquez., consejero sector educativo., indica que es necesario unos acuerdos mínimos para 
que se pueda trabajar como DRAFE  y si esta enmarcado en un plan de trabajo donde se 
comprometieron hay que desarrollar esas acciones como plan de trabajo y trabajar 
colectivamente como DRAFE como fueron elegidos y dar cuenta del trabajo realizado. 

Johana Rivera, secretaria técnica del DRAFE., Realiza llamado a lista para saber si participan 
como sector o como DRAFE y hace la aclaración que pueden presentar todas las propuestas 
individuales que deseen. 

 

Se somete a votación para definir si presentan propuesta colectiva como DRAFE:  
 

NOMBRE SECTOR COLECTIVO O POR 
SECTOR 

JOHN F. LOPEZ ETNIAS COLECTIVO/ DRAFE 

ALBERTO VARGAS PERSONA MAYOR COLECTIVO/ DRAFE 

FERNANDO JIMENEZ COLECTIVOS ESAL SE ABSTIENE DE VOTAR 

BLANCA RODRIGUEZ CLUBES Y ESCUELAS COLECTIVO/ DRAFE 

RICARDO AREVALO JUNTAS ACCION 
COMUNAL 

AUSENTE 

JOSE A. CRUZ PERSONAS CON 
DISCAPACIDAD 

COLECTIVO/ DRAFE 

WILMAR PEREZ JUVENTUD COLECTIVO/ DRAFE 

RAUL VASQUEZ EDUCATIVO COLECTIVO/ DRAFE 

DANIEL GONZALEZ ALCALDIA LOCAL AUSENTE 
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OLGER FORERO SECRETARIA CULTURA, 
RECREACION Y DEPORTE 

AUSENTE 

FIDEL CASTRO DELEGADO COLECTIVO/ DRAFE 

Con 7 votos a favor de los consejeros, se aprueba la participación para realizar propuesta 
colectiva como sector DRAFE  

Presidente Wilmar Pérez.,  Indica que estará pendiente para realizar las articulaciones necesarias 
para empezar a trabajar en la propuesta que se va a presentar e informara a los consejeros y se 
reunirán de ser necesario. 

Daniel Rojas., Referente IDPAC., felicita al DRAFE , se generara el espacio para empezar a 
construir la propuesta colectiva. 
 

4. Delegado comité de Rúbrica 
 
Johana Rivera, secretaria técnica del DRAFE., de acuerdo a la circular que se emitió dónde 
están las funciones del comité y quien lo compone, pregunta si hay dudas y quien desea 
postularse. 
 
Alberto Vargas, consejero persona Mayor., solicita a IDPAC aclarar en que consiste y postula al 
presidente Wilmar. 
 
Daniel Rojas, IDPAC., Explica al consejo conformaciòn del comité de rubrica: un representante 
del sector en este caso del IDRD, una persona del CPL, que efectivamente, pues es la persona 
del representante de ese sector y una persona de la instancia de participación que tiene que ver 
con el ejercicio de  las metas en este caso, pues el DRAFE con las metas de deporte. Sí, por 
ejemplo, y esto es un ejemplo, se van a aceptar 10 propuestas ciudadanas en la meta de 
formación deportiva, es un ejemplo, Quiero que quede como ejemplo. Lo que dice la regla de 
presupuestos participativos es que se recibe el doble para que entre a votación, es decir, si son 
10 entrarían 20 para que entraran a votaciones. En el caso de que existieran más de 20 
viabilizadas técnicamente lo que se tiene que hacer es ordenar las de 1 hacia el número hacia 
abajo para saber las 20 que entran a votación y eso se hace por medio del comité de esas 3 
personas, de ese comité que hace una calificación por unos criterios metodológicos. Y 
dependiendo de esa calificación que se dé, pues se hace la ordenación de esas propuestas, 
creo que eso es darle mucha posibilidad también al DRAFE. Puede tener un papel protagónico 
en ese momento donde se define si  las propuestas son menos de las que entran, es decir, en 
el ejemplo que les doy son 18, pues no hay, no hay porque activar el Comité de Rubrica. Es 
solo en el caso en que sean más y efectivamente yo creo que van a ser más, por, pues el trabajo 
también que tiene motivado de otras personas a poder inscribirse. Entonces básicamente eso y 
tendría solamente, pues en el ejercicio del desarrollo hasta cuando se terminen las 
inscripciones. Hasta cuando, ya sé valiente. Técnicamente, las propuestas en ese momento se 
sabe el resultado de cuales se necesita utilizar el comité rúbrica, cuales no, pero si es necesario 
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en la sesión de septiembre ahorita poder tener elegido por parte del DRAFE en un acta quién 
será la persona representante. 
 
Luis Fernando Jiménez., consejero ESAL., solicita que se le de la oportunidad a un consejero 
que no tenga representación en otras instancias para que no tengan tanta carga.  
Propone al consejero Ricardo de juntas, no tiene representación y el compañero Raúl  del sector 
educativo, no tienen representación. Daniel dice que es hipotético que el comité de rúbricas y 
active porque si pasa x número de propuestas, pues llaman el comité de rúbrica, pero que si no, 
no entonces pues yo opinaría que pues si no es una obligación que dependa mucho tiempo y 
que pues es algo más de análisis y  de pronto, en algún momento discusión, pues yo propondría 
que estas dos personas también no representen.  
 
Raúl Vásquez., consejero sector educativo., agradece la postulación, pero no acepta debido a 
varios compromisos que tiene en otros espacios los cuales le demanda mucho tiempo y no 
podría asistir. 
 
Blanca Rodríguez y Fernando Jiménez, postulan al consejero Ricardo Arévalo o dar la 
oportunidad a otro consejero y que se haga la votación para la próxima sesión ordinaria donde 
participen todos los consejeros. 
 

Presidente Wilmar Pérez., acepta la postulación, pero manifiesta que le gustaría que haya 
otro postulado para someter a votación  
 
Alberto Vargas, consejero persona Mayor., con el fin de no generar inconformismo entre los 
consejeros y que todos puedan participar está de acuerdo se aplace el nombramiento del 
delegado del comité de rubrica para la próxima sesión. 
 
Presidente Wilmar Pérez., confirma que se aplaza la votación para la próxima sesión ordinaria. 

 
Johana Rivera, secretaria técnica del DRAFE., por solicitud y decisión unánime del consejo se 
aplaza la votación para elegir el delegado al comité de rubrica hasta el día 30 de septiembre en 
la reunión ordinaria. 

 

#. Varios 

Luis Fernando Jiménez., consejero ESAL., es una pequeña solicitud que tengo al Consejo, creo 
si no estoy mal ellos. El delegado del contrato del Centro Form. Hay un debate de control político 
citado para el final de este mes o no sé si es para mañana o pasado mañana, creo que hay un 
debate citado según tengo entendido nada sobre el tema del Centro Form he escuchado de varios 
ediles, decir que el DRAFE dice que el contrato quedó muy bien ejecutado, que está quedando 
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muy bien ejecutado y pues la verdad yo consideraría, y pongo a disposición de esta honorable 
mesa que se analice esa posición y que por favor los delegados que vayan a decir esas palabras. 
Que están en contra o a favor de la ejecución del contrato lo hagan a nivel personal y no lo hagan 
a nivel del DRAFE, Sí porque nos damos cuenta de que hay algunas personas que no están de 
acuerdo con esa ejecución y otras personas que sí están de acuerdo con esa ejecución, pero yo 
someto y pues opino que hasta no tener un criterio más claro y pues vuelvo y repito, cómo dije 
en la reunión Pasada si hay que hacer otra nueva socialización de ese contrato, estoy dispuesto 
a hacerla, pero pues solicito que a nombre del DRAFE no se emita ningún concepto, señor 
consejero de Juventud,  señor consejero discapacidad, señor Consejero Educativo, señora, 
consejera de clubes o señor consejero de persona mayor, bueno, En cualquier consejero que 
sea, que por favor, nos emita esta solicitud. ¿Por qué? Porque al haber una un debate de control 
político, nosotros no podemos entrar a inclinar la balanza hacia sí o no. Sí, porque eso ya es un 
tema comunitario, un tema de las pero entonces, pues obviamente nos van a decir, es que él 
DRAFE que dijo, sí o qué, Porque el sábado, en el evento del sábado estuvo el compañero 
encargado de allá ayudando, pues, van a decir, no es que el DRAFE de aprobó y eso no es 
porque no sabemos qué se va a encontrar o no en este debate, si si van a ver si van a ver cosas 
que sean, que estén de acuerdo, que no estén de acuerdo, entonces voy a hacer esa solicitud de 
todo corazón. Espero que por favor nos abstengamos de decir está bien o está mal. Hasta que 
no, pues no haya una claridad Del tema. 

José A. Cruz, Consejero Sector discapacidad: aclara que el da su concepto ya que es 
delegado del consejo de discapacidad y no es delegado por el DRAFE. 

Blanca Rodríguez, Consejera Escuelas y Clubes., de acuerdo que no se hable en nombre del 
DRAFE e invita a los consejeros asistir al POT que se realizara el 11 de septiembre a las 2 pm 
donde se invito a la Dra. Blanca Duran para presentar algunas propuestas y unas preguntas. 

Presidente Wilmar Pérez., responde al consejero Fernando; si lo dice su Mercè por la 
representación que tuve ante el Comité de la noche de gala y pues ante la presentación de Del 
día sábado de la del mismo evento, pues a mí me preguntan, yo doy mi concepto, exacto. Por lo 
que conozco que el evento de la noche de gala, no puedo opinar de los otros porque como su 
Mercè mismo lo dijo, es usted qué está haciendo la el seguimiento en ese comité así pues, como 
nos ha brindado los informes, entonces no estoy dando una opinión en cuanto a todo, centro 
form. En mi opinión, pues la noche gala creo que estuvo bien, bien organizada, no opinaría sobre 
los otros porque pues no los conozco al detalle. Pero pues creo que también estoy en libertad de 
expresar mi opinión, solamente hacer la aclaración. 

Alberto Vargas, consejero persona Mayor., quería comentarles que hemos tenido bastantes 
dificultades con el plan de ordenamiento territorial a nivel Distrital. Ahorita el día 10. Se 
va a presentar en el Consejo de Bogotá a radicar el proyecto. hoy había una Comisión 
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de Rafael Uribe En el Consejo de Bogotá ahorita terminar esa reunión no voy a reunir 
con ellos, vamos a hacer un plan de acción, a ver qué construcciones y que esto entonces 
los invito a todos a estar en alerta, porque desafortunadamente hay cosas que no van 
acordé ahora al contexto y a las necesidades y a la actualización que se necesitan. 
Enterramiento territorial. Por ejemplo, se van a ser bastantes parques, eso está muy bien 
que se hagan los parques, pero se van a hacer unos alamedas alrededor del río Bogotá 
y ahí hay el metro de Alameda está en el orden de los 200 y pico 1000 o más, pero el y 
la pregunta es. ¿Qué es alamedas? Por experiencia sabemos que cuando llegan a la eso 
queda para los recicladores, se va a hacer una inversión y no  se está subsanando las 
necesidades que tienen en el sur, nosotros aquí en suba, somos privilegiados que vamos 
con dos centros felicidad, pero si lo miramos desde más a fondo no tenemos canchas de 
fútbol para practicar el fútbol, todas las canchas que hay son sintéticas. Que nos quedan 
son reglamentarias para ejercer el ejercicio del fútbol a nivel profesional, entonces ahí 
estamos por ese lado y en ella la parte del del sur. No hay un estadio, no hay 
absolutamente nada. Entonces hay que mirar a esos visionarios en el año 2035. ¿Que 
es el resultado de este pot, entonces no podemos Llevamos ya muchos años con lo 
anterior que no? Con tantos altibajos que han habido y al deporte está quedando como 
una cenicienta, entonces vamos a tener que hacer algunas pancartas. De pronto, algunas 
actividades para reivindicar el deporte a nivel del distrito. Yo les voy a estar informando, 
ya vamos a reunirnos con los presidentes, vamos a reunirnos con los delegados distritales 
para tomar las acciones correspondientes, preguntamos tener que utilizar medios de 
comunicación y otras acciones. Para poder nosotros en clara a participar, los que tengan 
amigos en concejales, amigos, por favor, vamos a dar un instructivo, como para llamarlos 
y empezar a tratar de trabajar haciendo presión para que el Consejo Bogotá nos incluye 
a nosotros, muchas gracias.  

Blanca Rodríguez, consejera Escuelas y Clubes., solicita a don Alberto les avise con anterioridad 
estas invitaciones y como representante del CPL maneja el face book si tienen información la 
pueden compartir para socializar en la pagina. 

Luis Fernando Jiménez., consejero ESAL., solicita a la representante de DIGERATI se socialice 
cronograma y actividades del proyecto en la próxima sesión. 

Johana Rivera, secretaria técnica del DRAFE., Informa que a través de correo electrónico con 15 
días de anterioridad a las sesiones se invita a los consejeros si tienen temas para proponer e 
incluir a la agenda, allegar a secretaria técnica via correo o por WhatsApp para coordinar la 
agenda con el presidente e incluir los temas propuestos por el consejo. 
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# COMPROMISOS 
 

Compromisos Nombre responsable Entidad  Fecha límite para 
su cumplimiento 

1 Presentar propuesta 
colectiva 

Consejeros Consejo 
DRAFE 

 

2     

3     

 
 
# CONCLUSIONES: 
 
Siendo las 8:23 pm del 06 de Septiembre de 2021, se da por terminada la cuarta reunión 
Extraordinaria del DRAFE de Suba . 
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Fecha, hora y lugar de la siguiente sesión ORDINARIA, de acuerdo a cronograma: 
 

 JUEVES 30 DE SEPTIEMBRE 2021 
 HORA:   5:00 PM 

 
 
En constancia firman, 
 
 

    
WILMAR PEREZ 

 
PRESIDENTE DRAFE LOCALIDAD SUBA 

2021-2022 
 

JOHANA RIVERA OSORIO 
 

SECRETARIA TECNICA DRAFE- IDRD 
 

 


